"Ich bin wieder hier - In meinem Revier"

Von Natalie Lisson 18. Nov. 2024



Einige von ihnen werden die Verse auf dem Lied von Marius Müller-Westernhagen kennen. Sie passen sehr gut. Ich bin als Gemeindereferentin aus der Elternzeit zurück. Die letzten ungefähr 5,5 Jahre habe ich die Zeit mit meinen drei Kids (schon 5,5 Jahre, 4 Jahre und 2 Jahren - wie die Zeit rennt) genossen.

Als echte Kastelerin, die seit ihrer Kindheit in der Gemeinde St. Rochus verwurzelt ist, freue ich mich wieder Teil des Hauptamtlichen -Teams zu sein um mit 10 Wochenstunden in unserem "Revier" zu wirken. Seit ich mich im März 2019 in den Mutterschutz verabschiedet haben, hat sich so viel bewegt und verändert. Ich bin gespannt darauf einiges wieder zu entdecken, neu kennenzulernen und durch meine Erfahrung als Mama zu gestalten. In der Regel bin ich mittwochs im Büro oder per Mail unter natalie.lisson@bistum-mainz.de zu erreichen.

Herzliche Grüße Natalie Lisson